
平成３０年度第５回三朝町立小学校統合準備委員会 PTA組織部会 議事報告 

 

１．日 時  平成 31年２月７日（木）午後７時 00分～午後８時 30分 

 

２．会 場  役場２階 第２会議室        

 

３．出席者   （東 小）山本 亮 PTA会長 

       （西 小）山本達哉 PTA会長、東原守哉教頭 

       （南 小）矢吹明裕 PTA会長、中田 寛校長（代理） 

       （事務局）藤井和正教育総務課長、角田正紀課長補佐、平井 尚指導主事、 

福田 徹主任 

              （ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）芦田準子教育委員 

 

４．議 事（・委員発言など →事務局案説明など） 

 （１）通学方法および通学費補助の方針の意見聴取結果について 

   ① 定期券について 

    →定期券希望の場合は全額補助できる。 

    →学童クラブと居住集落で距離が長い方を補助する。 

    ・保護者が定期券を立替購入することが不安を生じさせている。 

    →教育委員会事務局で一括購入して配布する方法を検討する。 

    ・定期券は３学期中に配布するのが望ましい。 

    ・３学期中であれば、通学練習にも使えるのではないか。 

    →１年分一括購入についても比較検討することとする。 

 

   ② 神倉線（14:26三朝町役場発）について 

    ・もう５分ほど遅らせてもらえれば、下校に間に合うのでありがたい。 

    →所管課である企画課に確認する。 

 

   ③ バス待ちについて 

    ・西小では現在、バスを待つ児童は多目的室や教室、玄関前などで宿題等をしながら過ごして

おり、バスに乗り遅れた場合は職員室へ来て先生に報告し、保護者へ連絡をしている。 

    →予算措置を見込んでいる下校支援員は２名体制で、１名は学校内での児童の見守り、１名は

バスに乗る児童の送り出しをしてもらう予定。 

 

   ④ ロードステーションの整備について 

    ・上り側曹源寺バス停のロードステーションがないため、下り側のロードステーションの移設

を検討してほしい。 

    →上り側の土地の状況を確認する。 



 

   ⑤ バスでの通学練習について 

    ・バス通学に慣れるため、乗降練習を３月中にできればと考える。 

    ・実際の時間に合わせた練習もできればありがたい。 

    →バス会社によるマナー講習も実施可能と聞いているため、調整する。 

 

 （２）意見交換 

   ・三朝小学校 PTA細則（案）の中で、弔慰金が 10,000円とされているが、実際は花輪だけでそれ

くらいかかってしまうため、20,000円としてもいいと考える。 

    … 新役員により検討する。 

  

 （３）その他 

   →新役員の集まりを近日中に開催し、役員体制や予算、活動計画を決めてもらうこととしたい。 

    … 次回の部会開催時期は新役員の役員体制決めを含めて２月 20日か 21日に開催する。 

 

以上 

 


